

Volleyball mit Kind und Eltern

Zum Jahresabschluß wollten die Volleyballkinder des TSV Goldberg um Trainer Ulrich Kubowicz nicht einfach nur einen Weihnachtsmann, sondern was Gemeinsames machen. So wurde daraus ein kurzweiliges Volleyballturnier mit Erwachsenenbeteiligung. Die Erwachsenen waren neben Trainer Herr Kubowicz und seinen Helfern Ute Brinckman und Maik Tunat die Eltern der Kinder. Viele waren gekommen, um mit ihren Schützlingen zusammen Sport zu treiben, aber auch um zu schauen, was sie inzwischen schon gelernt hatten. Nach klassischer Erwärmung wurden 8 Mannschaften eingeteilt, wobei Elternteil und Kind in verschiedene Teams kamen. Danach hieß es auf drei Feldern „Jeder gegen Jeden“ in seiner Staffel. Jede Partie dauerte 8 Minuten, um die Vielzahl der Spiele zu schaffen. Die Kinder spielten dabei je nach Können nach den Volleyballregeln oder „Ball übers Netz-Regeln“. Nach absolvierter Vorrunde gab es erst einmal eine Pause zur Stärkung – Tee und Kaffee für die Erwachsenen sowie kalte Getränke, bunte Muffins und Schokokränze standen bereit. „Alles lecker“, so die einstimmige Meinung der Kids. Danach erfolgten noch die Platzierungsspiele, aber eigentlich ging es gar nicht um die Plätze oder Punkte. Spaß an Sport, Freizeit und Familie lautete das Motto des Tages.

Jana Egg-Fleischer